

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Dépôt d'une pétition à l'Assemblée nationale

Le maire Guy Pilon demande au gouvernement de respecter ses engagements dans le dossier du stationnement du futur hôpital de Vaudreuil-Soulanges

Vaudreuil-Dorion, le 21 novembre 2023 – Le maire de Vaudreuil-Dorion a participé aujourd'hui, à l'Assemblée nationale, à un point de presse organisé par la députée de Vaudreuil Marie-Claude Nichols et auquel était présent le directeur général de la Chambre de commerce et d'industrie Vaudreuil-Soulanges, Me Mathieu Miljours. Cet événement médiatique était en lien avec le dépôt de la pétition initiée par l'organisme Mères au front et parrainée par la députée de Vaudreuil. La pétition, signée par 2362 personnes, demande au ministère de la Santé et des Services sociaux de construire un stationnement étagé ou souterrain plutôt qu'un stationnement de surface pour le centre hospitalier de Vaudreuil-Soulanges, comme cela avait été initialement prévu aux plans.

Le maire Guy Pilon était à Québec pour réitérer la volonté de la Ville de Vaudreuil-Dorion de faire respecter les engagements pris par le gouvernement. Il en a aussi profité pour faire des représentations auprès du milieu politique à Québec. Pour lui, il s'agit non seulement d'une question de santé publique, mais également de faire preuve de la même cohérence environnementale que la Ville de Vaudreuil-Dorion et la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM), toutes deux en faveur d'un stationnement étagé.

Le gouvernement justifie son choix d'abandonner l'aménagement d'un stationnement souterrain ou étagé pour une question de réduction des coûts du projet. Or, la construction du centre hospitalier représente un montant de 2,595 milliards de dollars et le stationnement impliquerait une augmentation approximative de 3 % du budget prévu.

« Nous savons que les stationnements étagés ou souterrains sont plus dispendieux. C'est pourtant le choix qu'a fait la Ville pour la construction de son pôle municipal, en conformité avec sa réglementation et pour respecter les meilleures pratiques en matière de développement durable. Cette exigence s'applique également pour toute nouvelle construction d'immeubles multilogements sur le territoire de Vaudreuil-Dorion. Au moment de délivrer les permis, le gouvernement s'était engagé à développer des scénarios pour réaliser un stationnement étagé. Cette volte-face est incompréhensible et inacceptable. Il est encore temps d'agir, nous demandons au gouvernement de respecter son engagement », a déclaré le maire Guy Pilon.

La Ville est d'avis que loin de retarder la construction ou de compromettre le projet, un stationnement étagé permettrait d'éviter la création d'un des plus vastes îlots de chaleur de la région et favorise-

rait l'utilisation des espaces libérés pour le développement de zones maraîchères au bénéfice de la communauté.

Le conseil municipal, à l'occasion de la séance ordinaire du 5 juin 2023, avait adopté à l'unanimité une résolution demandant au ministère de la Santé et des Services sociaux de prévoir l'ajout d'une enveloppe budgétaire afin qu'un stationnement étagé ou souterrain plutôt qu'un stationnement de surface desserve le centre hospitalier de Vaudreuil-Soulanges, comme il avait été prévu initialement aux plans acceptés par la Ville, le tout conformément aux objectifs de développement durable annoncés par l'ancienne ministre le 1^{er} février 2019 et aux documents de planification et de réglementation régionaux et municipaux. Le 15 juin, la Communauté métropolitaine de Montréal, qui regroupe 82 municipalités, soit 4,1 millions de personnes, adoptait une résolution d'appui à la demande de la Ville de Vaudreuil-Dorion. D'autres leaders socioéconomiques et locaux de la région ont publiquement démontré leur appui à la Ville, notamment la Chambre de commerce et d'industrie Vaudreuil-Soulanges.